

El gobierno de Ecuador invadió la Embajada de México ¡Ni Pinochet se atrevió a tanto!

La Coordinadora por Palestina en Chile manifiesta su total rechazo a las acciones llevadas adelante por el gobierno de Ecuador al asaltar y violar la Embajada de México este sábado 6 de abril con sus fuerzas militares.

Esta acción ilícita, nunca vista hasta el momento en gobiernos llamados "democráticos" demuestra una vez más, la avanzada del fascismo, la militarización del Estado y la sociedad, y la persecución y criminalización al margen de la ley.

Esta política parece un hecho aislado, pero lo que esconde por detrás no es más que el aumento de la reaccionarización en toda nuestra América Latina, con políticas que niegan los propios principios y leyes del Estado Burgués como lo es la convención de Viena y el Derecho Internacional.

Invadir una embajada es un acto de guerra, es como si se estuviera invadiendo un país.

Es una violación flagrante al derecho internacional y a la soberanía de México. Que la policía ecuatoriana ingrese e irrumpa en la Embajada de México, atacando al Embajador encargado y al personal diplomático de la embajada, para secuestrar al ex Vicepresidente Jorge Glas, quien se encontraba refugiado y que ya tenía el asilo político concedido es una muestra de hasta dónde están dispuestos a llegar.

Esa operación militar sólo puede haber sido realizada con el visto bueno de la comandante militar de los Estados Unidos para América Latina, la general de cuatro estrellas Laura Richardson.

Esta operación sucede a menos de una semana del bombardeo de la embajada de Irán en Damasco. Supuestamente los sionistas israelíes habrían actuado sin el visto bueno de los Estados Unidos. Pero la embajada de Canadá en Damasco, vecina de la de Irán, fue evacuada media hora antes del ataque.

El Gobierno de López Obrador declaró la suspensión de relaciones diplomáticas con el gobierno del Ecuador y anunció que recurrirá a la Corte Internacional de Justicia para "denunciar la responsabilidad de Ecuador por violaciones al Derecho Internacional".

Avanza el clima de guerra en A.L. impulsado por el imperialismo

El neofascismo y sus dictaduras -en nombre de la democracia- campean y se expanden a pasos agigantados por Latinoamérica. Argentina con Milei, entregando la soberanía a EEUU, como un cipayo, a partir de una base naval conjunta en la patagonia, en nombre de la cooperación, la defensa de la "libertad" y la seguridad del continente.

Ecuador con Noboa, un narco estado que viola todas las normas internacionales, incluso el derecho humano al asilo y mantiene presos políticos de las luchas populares como es el

caso de los jóvenes del movimiento guevarista Tierra y Libertad o los 70 comuneros que se movilizan contra la Minera Canadiense en Palo Quemado y las Pampas.

Estamos viviendo, en esta semana, una importante afrenta a la integración latinoamericana, desafiando los vínculos entre los países alineados con Washington y los que tienen más contradicciones con los Estados Unidos.

Muchos pueden preguntarse qué tiene que ver esto con una organización que vela por la libertad y autodeterminación del pueblo Palestino desde Chile.

Y es que nada está desconectado en la escena mundial. El principal aliado, promotor y financista del Sionismo es el Imperialismo Norteamericano con sus aliados de la UE (Unión Europea), el mismo imperialismo que viene sometiendo a los pueblos de América Latina y subordinándolos a la política del Plan Cóndor 2.0.

¿Quién nos protegerá esta vez de las garras del imperialismo norteamericano, en tiempos de guerra civil planetaria, en que los organismos internacionales han demostrado con Palestina que no están dispuestos a ejercer sus atribuciones, llevándonos al precipicio de la inhumanidad, permitiendo la impunidad del horror con la que actúa el sionismo y sus cómplices a nivel mundial?

Que no nos quepa ni una duda de que la guerra fría no es cosa de antaño y lo que vivimos hoy es la expansión de sus tentáculos por Latinoamérica y su transformación en guerra caliente.

Los últimos movimientos del Pentágono en América Latina

Con tan sólo seguirle los pasos del SouthCom (Comando Sur del Pentágono) en América Latina en estos últimos años:

- 1.La general de cuatro estrellas de los Estados Unidos y jefa del SouthCom, estuvo en Ecuador entre los días 22 y 25 de enero de 2024 en medio del estado de sitio declarado por el Presidente.
- 2. El 2 de febrero del 2024, Richardson estuvo en Panamá.
- 3. Entre los días 5 a 8 de febrero, Richardson estuvo en Uruguay para tratar del aumento de la intervención de los Estados Unidos en la Defensa, que incluye la seguridad marítima, ciberseguridad, cooperación espacial, desarrollo de mayores capacidades de defensa con la formación profesional de los efectivos, y la posibilidad de la venta de aeronaves de ataque.
- 4. El 3 de abril visitó Argentina y establecieron un acuerdo con el gobierno de Milei, en seguridad, para implementar una base en la patagonia.
- 5. En el 2023 visitó Lima, Perú, para "fortalecer la seguridad y defensa". Esto durante el nuevo gobierno usurpador y golpista de Dina Boluarte que mató a más de 80 peruanos, realizó ejecuciones extrajudiciales y mantiene presos políticos como lo son el caso Olimpo, Perseo, Fredepa, Betssy Chavez, etc.
- 6. Entre el 16 al 21 de abril del 2023, visitó Chile. Visita posterior a los discursos de la importancia que tiene para Estados Unidos el Triángulo del Litio.

Visitó Paraguay del 11 al 14 de diciembre de 2023. La excusa fue "reuniéndose con altos dirigentes gubernamentales y militares para hablar del rol de la cooperación

7. militar en apoyar una sociedad y una región democrática, segura y próspera", sabiendo que cuando se habla de democracia se trata de saqueo, prisión política, militarización, recrudecimiento del Estado de Terror, etc. Al mejor estilo de la democracia que promueve el sionismo y que propuso en Vietnam.

La agresión imperialista y la lucha de los pueblos

Será tarde cuando, habiendo permitido el actuar de los gobiernos más teleguiados por los Estados Unidos en silencio, nos preguntemos ¿y ahora quién podrá salvarnos de este moledor de carne?

Nuestros pueblos tienen memoria y, en momentos en los que los Estados Unidos necesitan tomar mucha fuerza sobre nuestra sangre para avanzar en su política de guerra, como salida a su mayor crisis histórica, se hace urgente que nos preguntemos qué significa esto para Latinoamérica.

A propósito del neofascismo en Chile y sus intentos por militarizar el país para detener la delincuencia, en Ecuador con militares en la calle:

- 137 homicidios la semana pasada.
- 1.543 delitos de secuestros y extorsión, período enero-marzo 2024, contra 787 en mismo período de 2023 (sin militares en la calle).
- Hace una semana mataron a una alcaldesa y un concejal.
- Y bueno es recordar que en enero se tomaron un canal de TV.

La militarización de la sociedad a manos de los Estados serviles a los intereses bélicos y lucrativos del imperialismo y sus lacayos, no es algo que deberíamos seguir discutiendo como salida de las crisis actuales, principalmente las vinculadas supuestamente con la delincuencia.

La única salida para América Latina, Palestina y todos los pueblos oprimidos y explotados del mundo, es la organización por su soberanía real, la que sólo puede avanzar a partir del enfrentamiento al imperialismo para imponer los intereses de las grandes mayorías. Así de simple.

